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2015年10月19日(晴) 

第２６４６回例会(第12回) 
NO.2180 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

 

『第２５４０地区 ガバナー公式訪問』 
 

１．点  鐘                             木村  了 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                     吉田 進 副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間                             木村  了 会長 

  ・公式訪問、地区方針について 

７．幹事報告                         渡部 羊三 幹事 

８．今月のワンポイント・ロータリー                  名古屋孝子委員長 

 「ロータリーの友 9 月号より、大曲、大曲南、大曲中央、大曲仙北ＲＣ合同 

ロータリーデー『輝くロータリー』開催の紹介」 

９．ニコニコニュースの時間                       佐賀晴樹委員長 

10．ガバナー公式訪問 

    

         「講 話」 

           国際ロータリー第 2540 地区 

            宮下 正弘 ガバナー 

 

11．点 鐘                    木村   了会長 
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◎ガバナー講話 

 

「原点に戻って・・・」 

 

国際ロータリー2540 地区ガバナー  宮 下 正 弘  
  

ご紹介頂きました国際ロータリー2540 地区のガバナーを務めております宮下です。 

7月21日からスタートしたガバナー公式訪問も今日で37クラブ目となり残り5クラブです。

先ほど会長･幹事面談会でゴールが見えてきました、とつい漏らしましたら、ゴールは来年 6

月ですよ、と言われてハッとしました。改めて気を引き締めた次第です。 

まず最初に、4 先日急逝された阿部純一元会長のご冥福をこころ祈りたいと思います。私が

秋田ＲＣの会長の時に貴クラブの幹事をされ、また阿部さんが会長の時に私はガバナー補佐

でしたので、何か戦友を失った気持ちです。市内 7 ロータリーの名簿を開くと阿部さんの笑

顔が目に飛び込んできます。つい 1 ヶ月前、私の今の職場の新天地を検討しようと銀行に相

談した時に、いいパートナーになれる方がいますよ、と連れてきたのが阿部さんでびっくり

しました。先日「父が最後に取り組んだ仕事でしたので、全力でやらせて頂きます」と息子

さんから心強い言葉を頂いており、阿部さんと一緒にやっているつもりで成し遂げたいと考

えています。 

さて、今年度のＲＩ テーマは「世界へのプレゼントになろう」です。得たものを奉仕に向

けてゆくこと、ロータリーのプリンシプルであります。貴クラブは他県のチームを招いての

少年サッカーの交流試合や米山奨学生交流会を企画したりなど、多彩な地域へのプレゼント

を展開しておられます。素晴らしいと思います。このＲＩ会長の方針を受けて私は地区方針

として「原点に戻り、仲間を増やし、社会の人あかりに!!」を掲げました。木村会長さんが

原点に戻って、ロータリーの精神について例会で話されていることは大変素晴らしいことだ

と思います。国際ロータリーは本年 110 年であり、日本のロータリーも 2020 年に 100 年を迎

えます。シカゴの片隅で 4 人から始まったロータリーが今世界に 120 万人、日本で 9 万人の

会員を擁するまでに発展した核となるところは何か、私は｢職業奉仕｣という最初の思想がポ

イントと考えますが、改めてみんなで振り返ってみたいものです。 

次の「仲間を増やし」というところが地区方針 1 番目、「会員増強」になるわけです。この

会員増強は単なる簡単にお題目でなく、極めて深刻な場面にあります。国際ロータリー(ＲＩ) 

の定めるところに寄れば、地区として認められるのは最低会員が 1,200 名とされていました。
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しかし 2013 年の規定審議会の時に当地区は 1,000 名を切るきらないのところにあり、似たよ

うな状況の青森と共にその最低数を 1,100 名として欲しいと提案、266 対 225 で暫定的にそれ

が認められたのです。来年 3 年に 1 回の規定審議会がカナダで開催されますが、現在のとこ

ろ 1,200 名に戻す提案は出ていないようでこのまま継続されると見ています。私は一県一地

区この秋田を保ちたい、と願っており、できればのりしろを付けて 1,150 名として平澤さん

にバトンタッチしたいと考えています。貴クラブは会員増強には非常に頑張ってくれており、

名簿を拝見しても 1960 年代生まれの会員が目立っています。今日ここに参加していても勢い

を感じますね。地区の現在は 8 月末で 1,113 名。6 月 30 日時点で 1,085 名が正確な数ですの

で 28 名の増となっています。皆さんの努力の賜です。再度言いますが 1,150 名まであと 37

名です。引き続きよろしくお願いいたします。 

話は急に変わりますが、私は長野県の上田市近郊に生まれ、卒業した上田高校は来年の NHK

の大河ドラマ「真田丸」の主人公真田昌幸、幸村の館の跡にあり、勇壮な城門が残っており

ます。信州の山間の小さな上田藩が信玄、謙信に挟まれて如何に持ちこたえ、あまつさえ徳

川の大軍を 2 度も打ち破り、最後は大坂夏の陣で家康の心胆を寒からしめ、浪速の華と散っ

たのでした。上田藩は小藩ではあっても、産業を興し質素倹約に努めて守りを固め、兵力の

逐次投入を避けて乾坤一擲の時に賭け、智力を尽くして天の運を呼び寄せたのでした。その

生き様が時代を超えて共感を呼び、戦国武将の中で人気を保っているのでしょう。 

翻ってわが 2540 地区も全国最小の地区ですが、小さいところは小さいなりの特長もありま

す。何も 3 千人、4 千人の地区と同じようにする必要はない。身の丈にあったお付き合いをし、

小さいといえども精鋭をそろえ、その財力を地区の特長ある活動、チャレンジするところに

注ぎ込んでゆけばいいのではないでしょうか。公式訪問も終了に近づきましたが、各クラブ

で地域に根付いた沢山の奉仕活動にふれることができました。それらを大いにバックアップ

してゆきたいと思います。真田昌幸･幸村らの小藩のありかたを地区運営のヒントとして生か

してゆきたいと考えています。 

地区大会は例年と異なって 3 月 5，6 日に行われます。貴クラブにはコ･ホストクラブをお

願いしております。沢山参加されて、加藤俊介前会長が提案された「秋田県民歌」をみんな

で声高らかに歌おうではありませんか。そして平澤孝夫エレクトに引き継ぐまでどうかよろ

しくお願いいたします。 
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◎幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

 

【例会変更】 

 

・秋田北ＲＣ  … 11 月 10 日（火）→11 日（水） 

市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

   〃    … 11 月 17 日（火） 職場訪問例会 

・秋田西ＲＣ  … 11 月 10 日（火）→11 日（水） 

                   市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

  〃    … 11 月 24 日（火） 食味例会 

・秋田ＲＣ   … 11 月 11 日（水） 市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

・秋田港ＲＣ  … 11 月 6 日（金） 職場訪問例会 

   〃    … 11 月 13 日（金）→11 日（水） 

                   市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

・秋田中央ＲＣ … 11 月 13 日（金）→11 日（水） 

                   市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

◇秋田東ＲＣ  … 11 月 9 日（月）→11 日（水） 

 市内７ＲＣ平澤ＧＥ合同壮行会 

 〃    … 11 月 30 日（月） 米山交流会  

 

【お知らせ】 

 

・11/30（月）の例会は、当初の予定を変更して、「米山交流会」を開催いたします。 

本日、ご案内を配布しております。ぜひ、ご参加くださいますようお願いいたしま 

す。 

 

・「ハイライトよねやま№187」がホームページより配信されました。 

 

・横手南ＲＣ、大館北ＲＣの創立 50 周年記念誌が届いております。 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信   10 月号 



━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

◎ニコニコニュースの時間                      佐賀 晴樹 委員長 

 

大門 一平 会員 

昨日開催された、市内７ＲＣ親睦ゴルフコンペで個人４位に入賞し、津ねやさんのウナ

ギかば焼きと、かめ清さんの魚味噌漬けをいただきました。本日、会議のため早退します

ので併せてニコニコいたします。 

 

名古屋孝子 会長 

①9/26、第３回川反サンバカーニバルを開催しました。たくさんの協賛金と飲食チケット

購入、誠にありがとうございました。色々と不都合ありましたが、楽しんでもらいました。

来年も頑張っていきますので、宜しくお願いいたします。 

②しばらくロータリーを欠席してごめんなさい。 

 

境田 未希 会員 

10/16、17 と行われました、後継者中心の経営塾、秋田銀行あきた未来塾ＯＢ会主催の

「全国ものづくりシンポジウム in 秋田」が 200 名をこえる参加者のもと、無事終了しま

した。北は北海道、南は鹿児島とたくさんの方が秋田を訪れ、情報交換、交流ができまし

たのでニコニコいたします。 

 

能登谷正人 会員 

今週の土日にアルヴェにおいて「あきた醸しまつり」が開催されます。たくさんの企画

を用意しておりますので、是非ご来場ください。前売りのチケットもございますので、是

非声をかけていただければ幸いです。 

 

金子 雄司 会員 

10/17（土）、ＡＡＢ秋田朝日放送にて、千秋花火の特別番組「挑戦」が放送されました

のでニコニコいたします。 

 

明石 浩貴 会員 

９月、10 月と皆様のおかげで忙しくさせて頂き、久々の出席となりましたことにニコニ

コさせていただきます。 

 

佐賀 晴樹 ニコニコボックス委員長 

先週、大学に通う息子の学園祭に行ってきました。若い力をいただいてきましたのでニ

コニコいたします。 


